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例会場 / 北京飯店　４Ｆ　　　　　　　　　　　　　　　　　 ：　 会　　　　長  / 本田　誠一　  幹　事 / 伊藤　健司 

例会日 / 毎週火曜日12時30分～13時30分　　　　　：  会長エレクト / 吉岡　善一　  副幹事 / 相原　聰 

事務局 / 大和商工会議所内  TEL046-263-7926  ： 　事務局 e-mail  / jimukyoku@yamato-rc.org  

第2779回　2022年6月14日(火) 
司    会    / 　松川　健治  君 

斉　　唱   / 　それでこそロータリー　　Ｓ.　Ｌ.   / 　谷田　健雄 君 

ゲスト　    / 　なし　　　ビジター   / 　なし 

本田　誠一　会長 

皆さんこんにちは。先般開催された６０周年の慰労会で６０周年も一段落を終え、気分的にも  

落ち着いた心持ちがします。  

本日の例会においても、心なしか落ち着き、ゆったりとした空気感が漂っている気がします。  

 

常に６０周年を念頭に、走り続けてきた一年でしたが、今思えば、このような空気感の中で、  

次世代へ向けた“変革と創造”をしっかり議論したいところでした。今のクラブを支える素晴らしい仲間の皆さんと一

方通行ではない双方向の交流（関係性）をもっと構築できれば良かったと感じています。本年度も今日を含め、３回

の例会を残すのみとなりましたが、可能な限り次年度へ向けた申し送りをしたいと存じます。  

 

私たちの業界では昨今「ホリスティックビューティー」という考え方が浸透しています。これは、人という生命体が持つ

美しさは、本来、ホリスティック（包括的）なものであり、“キレイ（高レベルの健康）である”ということはスガタ（姿）・カラ

ダ（体）・ココロ（心）の相乗効果によって生み出されるという考え方です。  

 

私たちのロータリー活動においても、ただ漫然と時を過ごすのではなく、活動をすることにより“人に元気を与え”、世

界平和に貢献し“、”自らに活力が漲る“という好循環を意識することが大切です。キーワードは「時（刹那）」を充実さ

せること。その刹那を充実させ全力を傾けることが、これからのロータリー活動には必要かと考えます。  

 

私事ですが、来年度の新卒採用が弊社でも始まりました。希望に満ち溢れた若い人材を見ていると「この全ての若

者に成長する機会を提供したい。」という思いを強くします。そして私たちはしっかりとその場を提供できるだろうかと

自問自答いたします。私たちは“仕事”という機会を通して、（サービス業の原点として）自分のしたいことを優先する

のではなく、お客様が望むことに応えられるかということに気が付ける『気働き』出来る能力を、この若者たちに体得し

ていただきたいと考えます。私は昨日、若者に向けて、そのためには、相手の心に寄り添い、相手のことを予測（想

像）し、相手のことを感じる習慣を大切にして欲しいと話をさせていただきました。五感が大切なのはいうまでもありま

せんが、これからは第六感が問われる時代なのかも知れません。  

 

本日もどうぞ宜しくお願いします。  



新会員の皆様はまだ参加されていないため、ご説明の意味を込めて、そしてまた  

一年に一回のことですので会員の皆様にも思い出していただきたいと思います。  

これからの青少年奉仕委員長になられる方にも引き継いでいく意味で卓話の時間を  

頂戴しました。  

 

今回で4回目となる「やまと児童絵画コンクール」ですが、第１回目を除きコロナ過での開催となりました。  

今思えば第１回目は運もよく、急遽決まったにも関わらず開催ができたなと思います。コロナ対策では表彰式

を二回に分けて開催するなど工夫を凝らしながら力を合わせ開催までこぎつけました。参加する学校も数は

減ったりしましたが、認知度は確実に上がっており、ホームページのアクセス増加につながっていると思いま

す。（直近平均１日３８人アクセス）  

 

絵画コンクールは、ほかの地区のクラブでも行われておりますが、自クラブのインスタグラムに投稿するなどＩＴ

を活用されているようです。大和ロータリークラブではＷＥＢページに受賞作品を掲載していて非常に見やす

い反面、認知度向上となるとＳＮＳの方が効果があるように思われます。  

 

現在では様々なクラブがＩＴ，ＳＮＳなどを活用し広報活動を行っています。以前のようなアナログには戻ること

は難しい状況でありますので、アナログの良さは残しつつ大和ロータリークラブも現在以上にデジタル化を進

める必要が出てくることが予想されますので、今回はあえて皆さんの前で検索をして卓話を行い少しでも慣れ

て頂けたらと思います。（少し戸惑いましたが（笑））  

 

今回の卓話で背少年委員としての１年間の活動は最後となりますが、今後も大和ロータリークラブの青少年奉

仕の活動を皆さんで支えていきましょう。よろしくお願いいたします。一年間ありがとうございました。  

 

卓話　「 第4回 やまと児童絵画コンクールについて 」

松川健治  青少年奉仕委員長 



出席報告　宮東会員 

委員会報告 

今年度の絵画コンクールポスターです。今回も素晴らしい作品が集まるといいですね。 

子どもたちと保護者様の笑顔を楽しみに、皆様のご協力を何卒よろしくお願い致します！ 

 

カラオケ実施の件 

6月25日（土）17時半集合 

ワシントンホテル裏 

（横浜屋形船はまかぜ） 

皆さま、久しぶりに楽しみましょう！！ 

 
カラオケ同好会　長谷川会員 



https://yamato-rc.org/

スマイルBOX  本日　\8,000　　　累計 \472,000  

例会日  会員数  　回  出席  出席％  欠席  欠席者名 

6月７日  37(7)  前々回  30  90.91  3  籾山、森川、塚田 

6月14日  36(7)  前回  28  82.35  6  籾山、戸張、石井、山田、丸茂、鳥飼 

6月21日  36(7)  本日         

 
 
今 
後 
の 
情 
報 

日付  時間  回数  プログラム 

6月28日（火）  12：30  2781  会長・幹事　挨拶「１年を終えて」 

7月5日（火）  12：30  2782  （90分例会）　会長挨拶、定例理事会、クラブ協議会 

7月12日（火）  12：30  2783  第1回クラブフォーラム　「社会奉仕について」 

7月19日（火）  ―  ―  取り止め例会　（祝日週） 

◆幹事　伊藤健司会員／家内の誕生日をお祝いいただき誠にありがとうございます。

◆古木通夫会員／又、雨だ～！草取りが間に合わない！！

◆増正之会員／寒い、厚い、身体に気を付けましょう。

◆桑原治夫会員／先日は、新人歓迎会、 60周年慰労会に韓味館をご利用いただきありがとうございました。ご

満足頂けましたでしょうか？感謝申し上げます。

【ポスティング】  
・次第　・週報　・期前理事会議事録　・屋形船でのカラオケ会のお知らせ 
・ガバナー月信 
 
【回覧】  
・社協だより　　・ロータリー 

伊藤　健司　幹事 

一言知恵袋 

◆石髙誠一会員／青森県出身の

私が美味しいリンゴの見分け方を教

えます。美味しいリンゴの見分ける

方法はリンゴの下を見ます。皆さん

は、下を見たときに赤いものを選ぶ

と思いますが、下が黄色い物を買っ

て下さい。リンゴは熟してくると中に

蜜が入ってきます。そうすると下の

色が黄色くなってきます。  

誕生日お祝い 

伊藤健司　幹事 

奥様のお誕生日 

おめでとう 

ございます！ 


